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Kreisstadt Merzig

Niederschrift

Sitzung des Ortsrates Merchingen

Sitzungstermin: Montag, 06.09.2021

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr

Sitzungsende: 21:15 Uhr

Ort, Raum: Vereinshaus Merchingen, 66663 Merzig

Anwesend

Vorsitz
Helmut Hoff CDU

Mitglieder
Michael Grauer DIE PIRATEN

Eric Hargarter CDU

Andrea Palz CDU

Artur Bies
Johannes Bies CDU

Hans-Joachim Horf CDU

Abwesend

Mitglieder
Dirk Huffer DIE PIRATEN entschuldigt
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Tagesordnung

Öffentlicher Teil

1 Bürgerfragestunde
 

2 Vorbereitende Untersuchungen zur Festsetzung eines 
förmlichenSanierungsgebietes in Merchingen
 

2021/42

3 Parksituation Rosengarten
 

4 Tür Leichenhalle
 

5 Fenster Vereinshaus
 

6 Neubeschaffung Kreuz Galgenberg
 

7 Mitteilungen, Anfragen, Anregungen
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Protokoll

Öffentlicher Teil

1 Bürgerfragestunde

Es lagen keine Fragen vor.

2 Vorbereitende Untersuchungen zur Festsetzung eines 
förmlichenSanierungsgebietes in Merchingen

2021/42
ungeändert beschlossen

Frau End stellt die Rahmenbedingungen des o. a. Tagesordnungspunktes dar. Alle Fragen 
werden von Ihr beantwortet. Nach kurzer Beratung stimmen die Mitglieder des Ortsrates 
dem Vorschlag der Verwaltung einstimmig zu.

Beschluss:
Der Beginn der vorbereitenden Untersuchungen zur Prüfung der Sanierungsbedürftigkeit für 
das Untersuchungsgebiet „Ortskern/Ortsdurchfahrt Merchingen“ im Stadtteil Merchingen 
wird gem. § 141 Abs. 3 BauGB in der Fassung der Bekanntmachung vom 03. November 2017 
(BGBI. I S. 3634), unter Berücksichtigung der aktuell gültigen Änderungen, den Beginn der 
Vorbereitenden Untersuchungen beschlossen.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

7 0 0

3 Parksituation Rosengarten

Zu diesem TOP sind wohl die meisten Besucher erschienen. Der Vorsitzende erläutert kurz 
die Parksituation im Rosengarten. Hier kommt es durch die Schule zum Broch und die sich 
hier angesiedelte Fa. NEMA an fast jedem Schultag zu chaotischen Verkehrssituationen. Eini-
ge der Anwohner schilderten das morgendliche Bringen der Schüler in Verbindung mit den 
Parkplatz suchenden Angestellten und Lehrern der Schule. Die Situation hat sich  in diesem 
Jahr wohl durch eine noch höhere Schülerzahl nochmals verschlechtert. Es werden vereinzelt 
auch Lösungsvorschläge unterbreitet, die allerdings für die Sitzung nicht zielführend sind. 

Beschluss:
Der Ortsvorsteher wird sowohl den Bürgermeister von Merzig als auch die Landrätin als 
oberste Dienstherrin anschreiben um hier einen Änderungsprozess in Gang zu setzen. 
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Die Verwaltung müsste zudem eine Lösung für dieses Gebiet finden, denn die Gefahr für 
Schlimmeres ist hier täglich gegeben.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

7 0 0

4 Tür Leichenhalle

Beschluss:
Die Rahmen am Tor der Leichenhalle, müssen alle kontrolliert und nachgearbeitet werden. 
(Die Kanten sehen an manchen Stellen aus, als ob der Rost sich schon durchgefressen habe.) 
In der Außenansicht sind auch durch die letzte Instandhaltungsmaßnahme einige Ver-
schmutzungen entstanden, die fachmännisch behandelt werden müssen. Die Patina auf dem 
Gesamttor sollte erhalten bleiben. 

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

7 0 0

5 Fenster Vereinshaus

Beschluss:
Der OV informiert, dass die zu öffnenden Fenster an der Ostseite des Vereinshauses bei der 
großen Instandsetzungsmaßnahme nicht ausgetauscht wurden. Jetzt ist der Zustand so 
schlecht, dass z. B. ein Neuanstrich nicht mehr weiterhelfen wird. Das Rahmenholz, das die 
Scheiben trägt ist einfach faul. Herr Johannes Bies merkt an, dass diese Fenster auch den 
energetischen Anforderungen nicht mehr entsprechen. Diese Maßnahme müsste in abseh-
barer Zeit durchgeführt werden. 

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

7 0 0
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6 Neubeschaffung Kreuz Galgenberg

Beschluss:
Nachdem das Kreuz auf dem Galgenberg ja beschädigt abgebaut werden musste, wird ein 
neues Kreuz beschafft (Finanzierung Spenden) und von der Fa. Holzbau Bies in den nächsten 
Wochen aufgestellt. Die Beleuchtung in der Weihnachtszeit bleibt wie bisher. Der gestohlene 
Strahler wird ersetzt. 

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

7 0 0

7 Mitteilungen, Anfragen, Anregungen

Der OV informiert, dass

- der Seniorentag für das Jahr 2021 wohl noch nicht stattfinden wird. 
- er die Verwaltung gebeten hat, die Arbeiten rund um die Containerumsetzung aufzuneh-
men. 
- die Arbeiten an der L 354 abgeschlossen sind. An einigen Stellen hätte man die Rabatte et-
was stärker ausbauen können, aber ansonsten kann man mit dem Ablauf und der Durch-
führung der Arbeiten zufrieden sein.
- das Vereinshaus wieder über einen Telefon- und Internetanschluss verfügt. 
- die wilden Müllablagerungen immer schlimmer und häufiger werden. Er bittet die Orts-
ratsmitglieder auch hier die Augen offen zu halten.
- es zurzeit noch keinen Lösungsansatz für die Zuschüsse an die Vereine gibt. 
- der Heckenschnitt auf dem Friedhof nicht zu den Aufgaben des Saisonarbeiters gehört. Der 
Bauhof ist hier mit den Arbeiten auch aufgrund des extremen Wachstums in diesem Jahr im 
Rückstand.
- er wegen des Unfalls der bisherigen Pferdehalterin nach einer neuen Lösung für den Mar-
tinszug sucht. Er bittet Herrn Grauer mal in seiner Familie nachzuhören.
- dass ein St. Martinsumzug geplant wird. Termin wäre der 12.11.2021
- Summerhunn, die Erntedankkirmes findet in diesem Jahr auf dem Dorfplatz statt.
- Im Vorgriff auf den Winterheckenschnitt muss schon heute auf den Schleiderweg  hinge-
wiesen werden. 
- er einen Termin zur Besichtigung im Rahmen der Erstellung eines Starkregenkonzeptes er-
halten hat. 

Herr Grauer informiert über einen Besuch bei BM Hoffeld.
- Geschwindigkeitsanzeiger am Dorfeingang.
- Riesenbärenklau soll bekämpft werden.
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- weist auf einen Termin Unser Dorf hat Zukunft hin.
- er hat um Auskunft gebeten, Wieviele Hunde es zurzeit im Dorf gibt.
- und das er den Eichenlaubspinner auf dem ehemaligen Friedhof entdeckt hat.

Herr A. Bies 
- bittet um Reinigung der Mauer am Ortseingang, das Unkraut wächst immer langsam über 
das Geländer.
-berichtet dass das Dach der Doppelgarage nach einer gründlichen Reinigung wieder dicht 
ist.

Vorsitz: Schriftführung:

Helmut Hoff Johannes Bies


	Tagesordnung
	Protokoll

